

浦高同窓会の活性化を議論して！

●令和元年度第2回常任理事会に参加して！

今日14時～16時は、麗和会館にて浦高同窓会令和元年度第2回常任理事会が開催され、小島克也浦高校長を来賓に迎え、田中暄二副会長をはじめ常任理事など27名が出席して4つの議題を審議しました。

開会前に、篠田事務局長から「令和元年度 第99回全国高等学校ラグビーフットボール大会埼玉県

予選準々決勝」の結果が報告され、浦高が慶應志木と対戦して21対14で勝利したことが報告されました。次は9日に決勝をかけて正智深谷との対戦です。



【写真は埼玉県立浦和高等学校応援団 (@urakoouendan) Twitter より引用】

開会にあたり田中暄二副会長(高16)から「本日は木村会長が所用で欠席のため代わりにご挨拶させていただきます。私も長いこと役員を務めさせていただいておりますが、同窓会が活性化されたのは創立100周年を迎えた頃からだと思います。高橋会長、川本会長の頃から地域職域同窓会が生まれ、現在に続くさまざまな事業が始まりました。本日の議題は、そうした延長上で同窓会を活性化するためのものです。よろしくご審議をお願いします」

続いて小島克也校長(高30)から「常任理事会冒頭にお時間を頂戴し、校庭の人工芝化の現状について報告させていただきます。私が校庭の人工芝化について初めてお話ししたのが4月21日の常任理事会の席でした。その時には教職員にも話しておりませんでした。埼玉県とも相談して県教育環境整備基金制度、ふるさと納税制度を活用して『浦和高等学校グラウンド人工芝化による部活動等活性化プラン』として6,600万円の目標額を掲げ9月7日から募集を始めました。現在、66名の方から410万円の寄附をいただくことができました。3年を目安として寄附を募ってまいりますので、同窓会の皆様のご理解とご協力をお願いいたします」【写真は挨拶される小島校長】



さらに浦高スポーツ環境等整備応援プロジェクト事務局の小野崎研郎さん(高32)から挨拶が「私たちは『浦和高等学校グラウンド人工芝化による部活動等活性化プラン』を推進すべく、宣伝活動や実現に向けての見積もりや工事に関する打合せなど、先生たちだけでは難しい部分のサポートをするために組織を立ち上げました。どうぞご支援ください」

皆様からの挨拶を終えて、副会長と常任理事、監事と事務局での審議にはいりました。議題は4つ。



議題1：令和元年度事業の進捗状況(10月末まで)

◇浦高百年の運営委員会：7月20日(土)下刈りと11月17日(日)の間伐などの現地活動が報告

◇麗和知的財産委員会：資料台帳整備、麗和文庫の受け入れ、各種資料のデジタル化などが報告

◇会報『麗和』委員会：12月～3月で次号会報「麗和」の編集が始まります

◇麗和セミナー委員会：4月に講師選定が行われ、あしなが育英会ウガンダ現地代表、日本障がい者スポーツ協会部長、三井住友ファイナンシャルグループ会長、ビルディングシステム代表取締役、アイズファクトリー代表取締役など5名が決まる

◇ホームページ委員会：2019年4月～10月では41件の情報が掲載されました

◇予算執行状況：ほぼ予算通りの執行

◇奨学財団：2019年4月～10月で252件、5,600万円以上の寄附があった。10月までの海外研修生は13名で390万円、留学生4名に410万円の合計800万円が支給された。今年度は初めて浦高生徒以外に支給された

など各事業の進捗状況が報告されました。

議題2：浦高同窓会活性化検討委員会の検討状況

ア) 浦高同窓会ビジネス人材ネットワークについて
浦高商社会を構築するために打合せを進めている。

イ) 浦高同窓会の法人化について

令和元年度総会で承認された法人化を進めるために、来年総会に向けて「定款(原案)」を2ヶ月間パブリックコメントし、そこで寄せられた意見を踏まえて委員会で協議して「定款(案)」「規則(案)」などを審議しました。

議題3：同窓会名簿作成について

来年9月発行の同窓会会員名簿の発行に向けて、個人情報保護と転売等不正行為防止のための方法などについて審議しました。

議題4：常任理事推薦状況

学年推薦理事、地域職域同窓会推薦理事、部活動OB会推薦理事などの推薦状況について報告がありました。11月29日(金)を推薦締切です。

◇ ◇

次回の常任理事会は1月18日(土)です。